

ADES Association pour le Développement de l'Energie Solaire Suisse – Madagascar

Protokoll der 2. Mitgliederversammlung vom 28. Juni 2007 bei Regula Ochsner in Ottenbach

Anwesende: Regula Ochsner (Leitung), Heinz Vetter, Regina Gloor, Kathrin Stocker, Adrienne Borsari, Ueli Borsari (Protokoll), Peter Dürlewanger, Peter Frick, Elisabeth Ochsner, Ruth Ochsner, Ursula Hartmann
Gäste: Charlotte Leemann, Peter Stillhart

Entschuldigte: Roland Baumann, Jürg Wüthrich, Peter und Ruth Hausherr

1. Begrüssung und Wahl StimmzählerIn

Die Präsidentin Regula Ochsner begrüsst und eröffnet die Mitgliederversammlung mit einem Hinweis auf die dunklen Zeiten ohne Elektrizität in Tuléar.
Charlotte Leemann wird als Stimmzählerin gewählt.

2. Protokoll der 1. Mitgliederversammlung vom 21. Juni 2006

Dieses wird angenommen und Regina Gloor verdankt.

3. Jahresbericht 2006

Regula ruft in Ergänzung zum gedruckten Jahresbericht nochmals die wichtigsten Ereignisse in Erinnerung und Heinz ergänzt die Ausführungen mit Bildern.
Der Jahresbericht wird einstimmig angenommen.

4. Jahresrechnung 2006 und Revisorenbericht

Die Jahresrechnung wird ohne Fragen einstimmig genehmigt

5. Entlastung des Vorstands

Dem Vorstand wird für seine Arbeit im 2006 einstimmig Entlastung erteilt.

6. Rücktritt aus dem Vorstand

Otto Frei hat die Aufgabe eines Koordinators in Tuléar übernommen. Zur Vermeidung von Kompetenzkonflikten tritt er aus dem Vorstand aus.

7. Mitglieder Mutationen

Elisabeth Ochsner und Aldo Bischof werden als neue Mitglieder aufgenommen.

8. Anträge von Mitgliedern

Es liegen keine Anträge vor.

9. Informationen, Ausblick der Aktivitäten 2007 und 2008

Erfreulich sind die Spendeneingänge. Das Budget dürfte erreicht werden.

Heinz und Charlotte weilten von Januar bis April in Tuléar. Das war eine interessante, erlebnisreiche Zeit. Heinz konnte viele Kenntnisse sammeln für seine neue Aufgabe als Co-Präsident.

In Tuléar laufen Aktivitäten, den Solarkocher in den Schulen bekannt zu machen. Dazu wurde ein kleines Schulbuch produziert.

Versuche mit Energie-Sparöfen, welche schon früh morgens eingesetzt werden können, scheinen erfolgreich zu verlaufen.

Regula Ochsner hat den schweizerischen und internationalen Umweltpreis „Trophée de femmes“ der Umweltstiftung Yves Rocher erhalten.

Otto Frei und seine Frau Lisa sind nach Tuléar gereist. Otto wird während ca. drei Jahren die Aufgabe eines Koordinators vor Ort übernehmen. Für diesen Einsatz sind wir Otto sehr dankbar.

In Tuléar wurden Schulungs- und Büroräumlichkeiten erstellt.

Anlässlich einer Retraite im April hat der Vorstand die Schwerpunkte für 2008 festgelegt.

Die Vernetzung mit anderen Projekten in Madagaskar wird ausgebaut.

10. Diverses, Mitteilungen, Fragen, Anregungen

Ursula Hartmann ist interessiert, den Energie-Sparöfen in Projekten an der Ostküste von Madagaskar einzusetzen.

Ende der Mitgliederversammlung um 19.20 Uhr

Zollikerberg, 11. Juli 2007

Für das Protokoll: Ueli Borsari